

## "PELLE-MÊLE": LES BRÈVES

**L'ancienne maison de gardien en haut du parc des Cordeliers** a été entièrement rénovée et est désormais occupée.

**Quartier de Labahou,** les études sur les travaux de voirie arrivent à leurs termes, la répartition des coûts est encore en discussion avec l'agglomération d'Alès.

Ces travaux interviendront d'ici 2025.

**Centre-ville,** élargissement de la zone limitée à 30km/h et nouvelle création de zones de rencontres à **la rue du Luxembourg et la rue Pélico.**

**Rue Basse,** première opération de sécurisation avec l'installation de ralentisseurs (cousin berlinois) en concertation avec la population d'ici le début de l'été.

**Rive droite du Gardon,** création d'un chemin piétonnier entre le pont métallique (de la rampe) et le parking du Gardon pour la saison estivale.

**Quartier de l'église,** réfection totale de quatre rues. D'ici la fin du printemps la rue des Treilles, la rue Haute, la rue Bourbon et la rue de l'église vont bénéficier d'un nouvel enrobage.

Guilhem Lemarié

## LA VIE DES ÉCOLES

### LA VIE A L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE ANDRÉ CLAVEL

Cette année scolaire a été marquée par le retard des travaux de la cour de l'école élémentaire. Cependant, **l'équipe pédagogique a tenté de remédier à ce désagrément en organisant plusieurs projets** : les classes de l'école ont également construit sous un des préaux une cabane de jeux en bois avec l'aide précieuse des artistes de La Toupie et Diptyk. Deux classes ont visité la Bambouseraie à l'automne, quatre classes ont profité du festival de cinéma Itinérances, quatre classes iront visiter la grotte de Trabuc en juin et enfin deux classes partent à la découverte de la Camargue et de la ville de Nîmes pendant un séjour de 3 jours et 2 nuits fin mai.

**S'ajoutent à cela de nombreuses actions menées au quotidien,** au sein des classes pour enrichir le quotidien culturel et sportif des élèves : cross de l'école, journée sports athlétiques adapté, échanges avec les deux EHPAD d'Anduze, fête du court métrage, élevages d'insectes en classe, enseignement de l'occitan, visites aux musées, etc...



La cabane construite par les élèves

Plusieurs temps d'échanges ont également été menés entre les élèves de CM2 et les collégiens pour préparer au mieux la transition vers l'année suivante. L'infirmière du collège formera d'ailleurs les élèves de CM2 dans le cadre du dispositif « Apprendre à Porter Secours ».

Henri Lacroix